

Cher partenaire,

Au nom de l'ensemble de l'équipe ATLANTECH, je tenais à m'adresser à vous en cette période particulière que nous vivons, depuis l'arrivée en France de l'épidémie de Coronavirus.

Notre priorité absolue étant de garantir la sécurité de nos collaborateurs, nous avons, depuis le début, mis en œuvre toutes les mesures recommandées par les autorités sanitaires.

Depuis aujourd'hui, les locaux sont fermés au public et les salariés travaillent à distance.

Nous prenons cette situation très au sérieux et nous redoublons d'efforts pour assurer nos services du mieux possible. Nous mettons en place différents dispositifs pour permettre la poursuite de nos activités.

Nous suivrons bien sûr avec la plus grande attention les directives des autorités sanitaires et maintiendrons une communication régulière pour vous en tenir informés. N'hésitez pas toutefois à contacter chacun de nous par Mail ou téléphone comme d'habitude.

Face à cet événement hors normes, la santé de tous doit être la priorité absolue. Prenons donc soin de nous et de ceux qui nous entourent.

Enfin, je vous remercie de votre fidélité et de votre confiance ; c'est ce qui nous motive à donner chaque jour notre maximum.

Christophe Philipponneau

Directeur Général  
& toute l'équipe d'ATLANTECH